



Traktanden HV 2017:

1. Begrüssung und Apell
2. Wahl der Stimmenzähler
3. Genehmigung Protokoll von der 12. HV
4. Mutationen
5. Genehmigung Jahresbericht
6. Genehmigung Jahresrechnung
7. Festsetzung der Finanzkompetenz des Vorstandes
8. Festsetzung Jahresbeitrag
9. Jahresprogramm
10. Wahlen
11. Auszeichnungen, Ehrungen, Anträge der Mitglieder
12. Verschiedenes

Jahresbericht des Präsidenten

16.01.2016: Essen im El-Mosquito (durch Ädu Müller; freiwillig)

Müller Ädu war wieder einmal im Lande und informierte das Bannfestivale, dass er ins El Mosquito essen geht. Schlussendlich traf sich fast der ganze Verein und teils mit Anhang. So wie ich gehört habe, verlief alles im geordneten Rahmen.

12.02.2016: Hauptversammlung Braui Aarwangen

Wie immer am Fasnachtsfreitag fand in der Braui zu Aarwangen unsere HV statt, ohne Zwischenfälle. Einige hartgesottene verschoben am späten Abend noch nach Langenthal. Die zurückgebliebenen blieben dann aber auch nicht seriös. Der Chauffeur der am Samstag die Bar in Bleienbach abholen sollte, musste ersetzt werden.

24.03.2016: Eier färben bei Rohrbachs

Das traditionelle Eierfärben wurde wieder gut besucht. Seitdem hat Rolf einen neuen Knecht (zwar nicht sehr zuverlässig) und etwas weniger Heuschnaps!

31.03.2016: Tannli stellen bei Mischu

Wieder ein Kind!!!! Das Biketeam stellte ein Tannli und wir montierten unser Schild! Danach bewirtete uns Sämu in seinem Gartenhaus. Zudem genossen einige die musikalische Unterhaltung (ebenfalls von Sämu) bis in die Morgenstunden.

01.04.2016: Anprobe Kleider bei Ingold-Sport

Kurt Ädu organisierte für alle Mamut Hosen und Mamut Schuhe. Zur Anprobe erschienen nicht alle, aber mit etwas Verspätung, konnte dann die Kollektion bestellt werden.

22.04.2016: Hochzeit Fränku mit Biertanker + Bar, ab 22.00 Uhr im Kornhaus

Dr. Fred als Tätschmeister und wir als Helfer genossen das Hochzeitsapéro von Fränklins. Die kulinarische Weltreise und das Bier vom Biertanker schmeckte hervorragend. Einzig er Chauffeur vom Biertanker hatte etwas auszusetzen!

30.04.-01.05.2016: Bannfestivale-Ausflug nach Grindelwald.

Wieder einmal seit langem stand ein grosser Ausflug mit Anhang auf dem Programm. Anita und Müller Ädu organisierten eine geheime Reise. Am Morgen in aller Früh traf sich die lustige Truppe am Bahnhof. Alle Teilnehmer nahmen Ihren Zwiopf in Empfang und reisten los Richtung Grindelwald. Als dann die Sonne so richtig schien, erwachte auch el Presidente in seinem Auto auf dem Parkplatz in Langenthal. Die Reisegruppe legte in Grindelwald einen unplanmässigen Halt ein, bis der Presi auch endlich nachgereist war. Nach Zimmerbezug brachten uns die Gondeln hoch auf den Berg zum Apéro und Mittagessen. Runter ging es dann mit dem Firstflieger. Alle kamen heil an! Wer hätte es gedacht, auch wandern stand noch auf dem Programm. Bald aber trafen wir in einem gemütlichen Beizli ein, welches wir eigentlich gar nicht mehr verlassen wollten. Wir mussten aber, denn nach den Schlachtplatten wartete bereits das Nachtessen im Eiger. Ganz ungewohnt waren alle bereits früh im Bett. Nach dem Morgenessen reisten wir mit dem Privatbus nach Thun zum Apéro auf dem Golfplatz. Nachdem alle den Abschlag begriffen, konnten wir ein Turnier auf dem Rasen absolvieren, nicht alle mit dem gleichen Erfolg. Nach dieser Anstrengung gab es natürlich etwas zum Essen! Mit vollen Ränzen bestiegen wir den ASM Bus, welcher uns glücklich und zufrieden nach Hause brachte! War super, danke!

06.05.2016: Tannli stellen bei Hausi, anschliessend Geburtstag bei Mischu

Wieder ein Kind!!!! Das Biketeam stellte ein Tannli und wir montierten unser Schildli am Balkon! Nach dem Apéro bei Hanses lud Mischu noch zu seinem Geburtstag.

12.05.2016: Nachwuchs bei Stadelmanns

Wieder ein Kind!!!! Nebst dem Schildli montieren und Grilladen geniessen konnten wir auch endlich einmal das neue Heim von der Familie Stadelmann bewundern!

14.05.2016: Oberaargauisches Schwingfest

War wie immer!

24.06.2016: Nachwuchs bei Gabis

Wieder ein Kind!!!! Lars erblickte das Licht der Welt. Das traditionelle Schildli wurde unter fachkundiger Leitung montiert und anschliessend begossen.

13.08.2016: Hochzeit von Mischu

Manu und Mischu wollten sich noch das Ja-Wort geben. In der Kirche zu Wynau und später auf der Nyffenegg waren wir natürlich auch mit dabei. Die lustigen Berner Musikanten umrahmten den tollen Anlass sensationell.

25.08.2016: Geburtsschild bei Fränku montieren

Wieder ein Kind!!!! Das FC montierte ein Tannli und wir montierten unser Schild! Die herrlichen Entrecot vom Grill waren sensationell!

26.-28.08.2016: Eidgenössisches Schwingfest

War schön!

11.+12.11.2016: Mithilfe Jodlerkonzert Aarwangen

War schön!

26.11.2016: Geburtsschildli montieren bei Mäsu in Thunstetten

Wieder ein Kind!!!! Das FC montierte ein Tannli und wir montierten unser Schild. Der anschliessende Frühschoppen mundete herrlich. Thierry war froh, als wir wieder weg waren.

04.12.2016: Jodler-Apéro Spichigwaldhütte

War gemütlich.

17./18.12.2016: Weihnachtsausflug 2016

Rossi führte uns auf den Grenchenberg, dort erwartete uns Frau Vogt bereits. Für Sie war duzen kein Thema, dafür konnte Sie schnell Bier servieren. Auch an Ihrem Aussehen gab es nichts auszusetzen. Kaum abgessen, spendierte der dazu gelaufene Herr Zehr eine Kiste Bier. Wir machten uns dann aber noch auf den Weg zur nächsten Beiz. Dort übten wir das Filme drehen ohne zu bewegen, aussert der Bierflaschen. Kompliment den alten Herren am Tisch nebenan! Die Viehbänne für die Heimfahrt stand bereit, aber Rossi wollte unbedingt im Dunkeln zurücklaufen. Da hatten nicht alle Freude und die Kadenz beim Trinken wurde immer schneller, bis Frau Vogt eingreifen musste. Die Kadenz von Herr Hans passte Ihr, nach Rücksprache mit der Chefin, nicht. Herr Hans trank dann nur noch Bier ohne Alkohol. Frau Vogt war zwar Tiger Fan, aber nicht so fest, dass der grosse Tiger Fan Sie duzen durfte! Trotzdem machte Sie Ihm die Bettwäsche im Treppenhaus parat. Sehr enttäuscht waren dann die Damen, als die Bettwäsche am Morgen immer noch im Treppenhaus lag (falsches Zimmer erwischt). Da das Auge auch mitisst, warteten wir über eine Stunde, bis Frau Vogt endlich das Buffet fertiggestellt hatte und dieses auch frei gab. Danach freuten sich alle auf die Trottifahrt ins Tal. Aber da hatte Rossi etwas dagegen. Also machten wir uns auf die lange Wanderung bis fast auf den Weissenstein und dann runter ins Tal. Glücklicherweise gab es unterwegs keine Abkürzungen oder Ausstiegsmöglichkeiten, so mussten alle bis am Schluss durchbeissen. War herrlich!!

27.12.2016: Hockeymatch Schoren Langenthal

Es gab viel Bier

Thomas Beutler, Präsi